



Discurso de Heriberto Urzúa, Presidente de Fundación Chile Unido en agradecimiento al “Premio Nacional de Servicio Público” otorgado por ChileSiempre en su comida anual

08-06-2015

Saludamos al Presidente de ChileSiempre, Julio Isamit, autoridades y parlamentarios, a todos los aquí presentes.

En nombre de Fundación Chile Unido; todos sus colaboradores y voluntarias agradecemos este: "Premio Nacional de Servicio Público", el cual nos llena de orgullo y responsabilidad, sobre todo ante iniciativas del ejecutivo que atentan contra la vida de los más débiles.

Este reconocimiento lo vemos como un tributo a los colaboradores y voluntarias que has trabajado por más de 15 años en Fundación Chile Unido y en especial, como un premio a las valientes madres y sus hijos (con riesgo de aborto) que han sido acompañados por la fundación.

Una fundación cobra sentido cuando permite lograr un objetivo. Nuestro objetivo era que al menos un niño se salvara. Con solo UNO todo valdría la pena. No sabíamos si seríamos o no exitosos pero si sabíamos que debíamos tratar. Hoy contamos con más de 4.500 niños nacidos bajo el Programa Acoge una Vida acompañando a sus madres. ¿Cuántos somos en esta sala? ¿1000 personas? Estamos hablando entonces de 4,5 veces esta sala llena de niños que podrían no estar con nosotros.

Es por ello, que quisiera compartir con ustedes el caso de Rocío Matus. Hace años atrás, cuando aún estaba en el colegio, ella fue presionada para abortar por su familia y su entorno esta situación que vive el más del 92% de las mujeres que llegan a la Fundación Chile Unido pensando en el aborto. Rocío en ese momento desconocía de la ayuda de este programa y desgraciadamente dentro de su vulnerabilidad abortó.

Hoy, más de 20 años después, dice que es lo peor que le ha pasado en su vida, pues le ha generado dolor, culpa y un arrepentimiento que la oprime todos los días.

Tiempo después, quedo embarazada y ese embarazo presentaba inviabilidad, con lo cual hoy podría ser abortado si es que se aprueba el actual proyecto de ley en discusión. .



Sin embargo, como ustedes pueden ver... (*se proyecta en la pantallas gigante foto de Rocío y de Vicente*), Vicente está por cumplir 6 años y como ella dice; “es su milagro de amor”.

Rocío hoy tiene una tercera hija de 1,5 años y es cercana a nuestra fundación.

Historias como las de Rocío y de otras tantas mujeres que acuden a Fundación Chile Unido, nos permiten formular tres afirmaciones que quisiera compartir con ustedes:

1. Comenzar afirmando: **la mujer NO es libre cuando piensa en el aborto:**
 - a. 50% sufre de coerción por parte de los padres o la pareja,
 - b. 23% tiene miedo al futuro y
 - c. 21% miedo a sus padres o pareja y entorno social
2. En segundo lugar, **el aborto genera daños en la salud física y psicológica de la mujer,**
3. Y por último, **la felicidad de una madre cuando continúa con su embarazo se contrapone con la pena, el dolor y la culpa que genera el aborto.**

Rocío pasados 20 años le acompaña esa pena, ese dolor y esa culpa, así se refiere al aborto. Al hablar respecto al apoyo para no abortar hace ver que “*se necesita un apoyo mucho más profundo*”. Esto es lo que hacemos en la Fundación Chile Unido. Una voluntaria habla con una madre vulnerable y no la deja sola nunca, la llama, la acompaña, la quiere, se hace parte de su vida, es así como ellas generan esos puentes de confianza y les permiten a esas madres FORTALESCERCE y pelear por sus hijos.

Una mujer altamente vulnerable, a pesar de su condición, cuando es acogida, escuchada y comprendida revierte la decisión de abortar en más del 85% de los casos, y cuando es violada en un 96% de los casos. Estos resultados han sido expuestos ante las Naciones Unidas, como una experiencia exitosa en la prevención del aborto.

Por último, quiero terminar y aprovechar, para felicitar a ChileSiempre por el trabajo, sobre todo en la protección y en la defensa de valores tan fundamentales como son la vida, la familia, la educación, la justicia y muy especialmente por el trabajo formativo que realizan con los jóvenes.



Los invitamos a seguir trabajando juntos para defender a los más vulnerables, los niños que no tienen voz, a sus madres, a la familia y a la sociedad.

No olvidemos de dónde venimos, no olvidemos que somos hoy, no nos olvidemos para que estamos aquí. Sigán adelante, el futuro no está definido. El futuro lo construyen ustedes.

Muchas gracias.

Heriberto Urzúa, Presidente de Fundación Chile Unido